

8 Farthofer holte sich Platu-Klassentitel

■ ATTERSEE. Der Union-Yacht-Club Attersee war Ausrichter der diesjährigen Platu-Klassenmeisterschaft. Sieger wurde der deutsche Steuermann Felix Dorn mit seiner Weyregger Crew Lindinger/Lindinger/Walter. Das Präsidenten-Duell der größten Salzkammergut-Clubs UYC Wolfgangsee und UYC Attersee gewann Hausherr Michael Farthofer. Er wurde unterstützt von Tochter Julia, Hans Spitzauer, Daniel Hoschek und Harald Pessl und konnte erst an der letzten Tonne den österreichischen Klassenmeistertitel fixieren.